

DEPORTES | Jornadas Deportivas

La Gala del Deporte abre las III Jornadas Deporte y Salud

Reconocimiento a lo más destacado de la pasada temporada en el deporte prieguense

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 29 de septiembre de 2012 - 12:19



Con la celebración de la Gala del Deporte se abrieron ayer viernes las III Jornadas Deporte y Salud, que durante el fin de semana se están celebrando en los aparcamientos de la Ciudad Deportiva "Carlos Machado".

Una gala en la que se reconoció a lo más destacado del deporte prieguense durante la pasada temporada, que contó con la presencia del delegado de Deporte de la Diputación de Córdoba, Agustín Palomares; la alcaldesa de Priego, M^a Luisa Ceballos y miembros de la Corporación municipal prieguense.

En esta edición, los galardonados fueron la firma deportiva STAG, como mejor entidad patrocinadora; Rafael Ramírez Torres "Curro", como mejor árbitro; Antonio Navas Aranda como mejor entrenador; Juan José Torres Burgos del Club Puerto del Cerezo como mejor directivo; María Carrillo Alarcón del club Shotokan (kárate) como mejor promesa sub21; y Carlos Machado, del CajaSur Priego, como mejor deportista local, que no pudo recoger el galardón al estar disputando un encuentro oficial de Superdivisión.

La Gala del Deporte sirvió además como punto de arranque de las III Jornadas Deporte y Salud, que organizadas por la asociación Kaliagua con la colaboración de la Delegación de Deportes, se están celebrando durante estos días, con la presencia de stands de clubes y asociaciones deportivas, así como establecimientos comerciales relacionados con el deporte y la salud.

A lo largo de hoy sábado y mañana domingo se celebrarán distintas competiciones y exhibiciones deportivas, tanto en la carpa habilitada al efecto, como en la propia Ciudad Deportiva y el centro "Priego Agua".

GALERÍA DE IMÁGENES